

Duo « Enhco Brothers »

Piano -Trompette

David Enhco est né le 12 septembre 1986. Thomas Enhco est né le 29 septembre 1988. L'un a choisi la trompette, l'autre le piano et le violon.

Encore à l'école primaire, ils faisaient partie d'un groupe de jazz composé d'enfants de leur âge et donnaient leurs premiers concerts dans des fêtes de village. C'est seulement quand ils faisaient de la musique ensemble qu'ils ne se battaient pas comme des enragés !

Chacun de son côté, ils ont étudié la musique classique et le jazz, au Centre des Musiques Didier Lockwood, au CNSMDP..., puis ils se sont tout naturellement retrouvés sur scène au sein d'un jeune quartet de dix-huit ans de moyenne d'âge, *Enhco & Co.*

Ils ont déjà enregistré deux disques et ont sillonné le monde, parfois aux côtés de Didier Lockwood, du Festival de Jazz de Marciac à celui de Pékin, de celui de Vienne à celui de Manille, de New York au Cambodge, du Japon à l'Algérie en passant par l'Olympia ou le Théâtre du Châtelet...

De 2008 à 2010, ils ont joué dans le spectacle musical *Le Jazz et la Diva Opus II*, mis en scène par Alain Sachs, un véritable thriller musical en famille, pour plus de 200 représentations. (au Théâtre de la Gaîté Montparnasse à Paris et en tournée dans toute la France)

Depuis, ils continuent chacun leur chemin et se retrouvent régulièrement en duo, avec un répertoire alliant les grands standards du jazz à des compositions personnelles, pour des moments uniques où la complicité entre deux frères fait des merveilles !

